

NETWORKS

FKBN Kediri Raya Bersama Bakesbangpol Kota Kediri Gelar Pelatihan Barista Pengolahan Minuman Kopi dan Aneka Kekinian

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NETWORKS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 13:24



KOTA KEDIRI - Forum Kader Bela Negara (FKBN) Kediri Raya bersama Bakesbangpol Kota Kediri menggelar Pelatihan Barista Pengolahan Minuman

Kopi dan Aneka Kekinian yang diikuti 80 peserta.

Kegiatan pelatihan barista pengolahan minuman kopi dan aneka kekinian berlangsung di WSG Jalan Untung Suropati Kelurahan Pakelan Kecamatan Kota Kediri, Selasa (21/1/2025) pukul 12.30 WIB.



Akhir Kristiono, SH.ST.MH(c) Sebagai Kepala FKBN Bakorda Kediri Raya mengapresiasi membludaknya peserta pelatihan Barista FKBN Kediri Raya hingga melebihi target jumlah peserta hingga 2 kali lipat lebih.

"Kegiatan kali ini mengusung tema Perkuat Diklat Pelaku UMKM, Explore Beverage FKBN Kediri Raya sebagai Bentuk Ketahanan Pangan Berdayakan Hasil Bumi Dalam Pembuatan Kopi Dan Aneka Minuman Kekinian diadakan bersama Bakesbangpol Kota Kediri. Menjadi Barista tidak harus membuka lapak, akan tetapi bagi bisa dimanfaatkan ilmunya di dalam rumah tangga seperti menyajikan minuman kopi , teh ke tamu dan lain sebagainya." tegas Akhir Kristiono.

Disampaikannya jumlah peserta sebanyak 80 orang lebih yang sebagian besar mempunyai Lapak outlet yang tersebar di Kediri Raya.

"Terima kasih Bakesbangpol Kota Kediri dan sponsor pendukung seperti Aroma Food, Aimee, Hens, Budi Harum, Kreasi, PT Cokro Bakti Infotama dan WSG dengan dipimpin Barista Innovation Development Ridwan Malik." pungkasnya.



Dalam kesempatan ini, Kepala Kesbangpol Kota Kediri Indun Munawaroh dalam sambutannya menyampaikan saya selaku Kepala Kesbangpol Pemkot Kediri menjadi support system menjadi pendukung dari kegiatan-kegiatan yang dilakukan FKBN.

"Saya sangat mengapresiasi kegiatan FKBN, karena banyak merubah paradigma dan persepsi masyarakat. Dimana organisasi kemasyarakatan, organisasi kepemudaan dan lembaga swadaya masyarakat itu tidak identik dengan aksi," ucap Indun.

Lanjut Indun sekali lagi saya sangat apresiasi FKBN yang lebih fokus pada kegiatan-kegiatan produktif dan meningkatkan kapasitas masyarakat.

"Dikarenakan dunia persaingan sangat cepat. Oleh karena itu, kita harus memiliki kompetensi, kemampuan dan kapasitas agar kita tidak kalah dengan perkembangan semakin pesat," ujarnya.

Ditambahkan Indun saya akan menunggu kegiatan-kegiatan FKBN selanjutnya yang lebih produktif dan memberikan edukasi kepada masyarakat.

"Saya sebagai Pemerintah Daerah hanya bisa mensupport semaksimal mungkin. Semoga kegiatan ini menjadi manfaat untuk kita semua dan untuk masing-masing pribadi peserta," ungkapnya.